

LIBROS | "Tutti frutti en el aula"

Los niños aprenden con Neruda

Nadie discute la belleza de las estás de Neruda. A la alcachofa, la manzana, la zanahoria o la castaña. Hasta la del higado puede ser además útil a la hora de despertar la creatividad de los niños, sobre todo cuando se trata de asignaturas conflictivas como matemática. Es por ello que la docente en creatividad, Lila Silva, y la docente Elena Díaz crearon "Tutti frutti en el aula", un libro para profesores, alumnos y también apoderados, que de manera didáctica reúne una serie de conocimientos siempre de la mano de Neruda.

Lila Silva —quien además cuenta con cinco libros pedagógicos más— como Díaz pertenecen al Departamento de Estudios Generales de la Universidad del Bío-Bío. Cuatro meses de trabajo e investigación dieron vida a "Tutti Frutti...", orientado a niños desde quinto a octavo básico, siempre privilegiando los conocimientos transversales. Así se puede continuar, además de la poesía de Neruda, matemáticas, lenguaje, ciencias naturales, artes visuales, además de mucha nutrición.

"Es una especie de homenaje a Pablo Neruda", cuenta Elena Díaz. "Este libro se debía editar en julio, pero debimos pedir autorización a la Fundación Neruda. Eso nos retrasó bastante porque son permisos que se conceden en Barralona". El libro cuenta además con el patrocinio del Ministerio del Interior, como también con el auspicio del Instituto Profesional Virgilio Gómez, Enagás y La Araucana.

"Tutti Frutti en el aula" verá la luz el próximo miércoles 17, a las 19 horas, en la Sala An-

Neruda, el apetito

El investigación realizada por Lila Silva fue exhaustiva. Queda idea "de cómo son para los niños de hoy, qué se distingue de lo de otros días. Son niños compitentes, de abundancia, que no es plena mucha, así y a quienes hoy que estimularlos para que se enciñen en matemática", comentó la docente. Todos los datos que aparecen en los textos son tomados de los últimos publicaciones científicas nacionales de Teorología de los Alimentos. La

Las ilustraciones son también que genio, a cargo de Carmen Gloria Chamorro, quien además es educadora de parvularias artista plástica.

"Nerudales el texto, para entenderlo los niños no sólo con sus poesías. Si no con todo tipo de asignaturas. Pueden leerla pa poesía, pero también realizando ejercicios de matemática o gramática", señala Elena Díaz. "Todos los ejercicios son sencillos. Pueden hacerlos los padres con sus hijos. Una buena instancia para la lectura, la poesía y el buen comer".

DEPARTAMENTO

des. Saldrá a la venta en los próximos días.

Un libro educativo para profesores, padres y por supuesto, alumnos. Conocimientos transversales que juegan con matemática, lenguaje, ciencia, de la mano de la nutrición.

La doctora en creatividad Lila Silva Lahoreu, en conjunto con Elena Díaz Jalu, crearon la publicación ilustrada, que será presentada en la ciudad a mediados de mes y próximamente puesta en libertad.



Cinco meses de dedicación, más la mano de la pintora Carmen Gloria Chamorro dieron vida a "Tutti Frutti en el aula", un libro para despertar el apetito, la inteligencia y la cultura.

Los Niños aprenden con Neruda [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los Niños aprenden con Neruda [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa